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L’Orchestre symphonique de Montréal et son chef 
Charles Dutoit visitent fréquemment le Japon. M. 
Dutoit agit également à titre de directeur musical de 
l’Orchestre symphonique de la NHK.

The Montreal Symphony Orchestra and conductor 
Charles Dutoit have become regular visitors to Japan. 
Mr. Dutoit also serves as the Music Director for the 
NHK Symphony Orchestra.

Artist, pianist, soloist and showman, André Gagnon has delighted 
audiences of all musical persuasions in his attempts to fuse popular 
music with classical.

Glenn Gould (1932-1982) is one of the best-known foreign musicians in 
Japan and a leading Canadian cultural personality. Gould was greatly 
impressed by Japanese literary icon, Soseki Natsume and even had a copy of 
the writer's famous work, Kusamakura, by his bed when he died. A 
symposium was held in 1998 at the Canadian Embassy to explore the 
relationship between the two artists.

Glenn Gould (1932-1982) est un des musiciens étrangers les plus connus au 
Japon et une des figures culturelles canadiennes dominantes. Gould vouait 
une grande admiration à Soseki Natsume, personnalité marquante de la 
littérature japonaise.
On trouva même une copie de Kusamakura, une des oeuvres les plus célèbres 
de Natsume, à côté du lit de Gould à sa mort. Un symposium visant à 
explorer la relation entre les deux artistes s’est tenu à l’Ambassade du 
Canada en 1998.
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André Gagnon, un artiste et un pianiste aguerri, a conquis les adeptes 
de tous les genres musicaux grâce à ses compositions qui marient 
musique classique et musique populaire.
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